

Pierre-François **Thuillard** et sa compagne Anne-Sylvie **Cornuz**,
au Mont-sur-Lausanne ;
Marie-Laure **Thuillard** et son compagnon Michel **Fahrni**, aux Verrières ;
Pauline **Maillard** et son ami Joel **Hostettler**, aux Verrières ;
Manon **Maillard**, à Delémont ;
Rosette **Thuillard-Rimella**, à Prilly, et famille ;
Carmen **Sherif-Vanly-Thuillard**, à Lausanne, et famille ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame

Madeleine THUILLARD-LAVANCHY

enlevée paisiblement à l'affection des siens, le 17 novembre 2012,
dans sa 88ème année.

Un culte a eu lieu à la Chapelle St-Roch, à Lausanne, dans l'intimité.
Un grand merci au personnel de la Résidence La Colline, à Chexbres,
pour sa gentillesse et son dévouement.

*Un soir il n'y eut plus de lumière
et dans nos cœurs naquit le souvenir.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.